

# In diese europäische Hauptstadt geht es täglich von Graz aus

Auf der Wunschliste stand die Destination schon lange, jetzt ist es fix: Die holländische Fluglinie KLM wird ab Mai den Flughafen Graz mit Amsterdam verbinden.

15. Dezember 2016,  
12:23 Uhr



© KK

**Auf der Wunschliste stand die Destination schon lange, jetzt ist es fix: Die holländische Fluglinie KLM wird ab Mai den Flughafen Graz mit Amsterdam verbinden.**

Erfreuliche Nachrichten vom Flughafen Graz: Der Ausbau der Flugverbindungen geht weiter. Ab 15. Mai 2017 wird die

niederländische Fluglinie KLM einmal täglich Graz mit Amsterdam verbinden, wurde am heutigen Donnerstag bekanntgegeben.

„Diese Verbindung ist schon seit geraumer Zeit unter Beobachtung, doch letztendlich hat die sehr gute Zusammenarbeit mit dem Flughafen Graz und das Kommitment der Steirischen Wirtschaft, die neue Verbindung bestmöglich zu unterstützen, den Ausschlag gegeben mit Sommer 2017 zu starten“, betont **Guido Hackl**, Country Manager Austria von Air France KLM.

Die Verbindung nach Amsterdam wird einmal täglich, siebenmal die Woche geflogen. Zum Einsatz kommt ein Embraer 175 mit maximal 88 Sitzplätzen. KLM ist ein wichtiger Partner der Airline Allianz SkyTeam, der unter anderem auch Air France, Transavia, Aeroflot, Alitalia oder Delta Airlines angehören. Der Flughafen Graz ist nun nach Star Alliance und One World an die dritte große Airline-Allianz angebunden. "Das SkyTeam eröffnet viele neue Möglichkeiten und Chancen für alle Fluggäste – egal, ob sie geschäftlich oder touristisch reisen", sagt Flughafen-Geschäftsführer **Gerhard Widmann**.

Freude auch bei Wirtschaftslandesrat **Christian Buchmann**: "Mit der KLM fliegt ein weiterer Carrier Graz an. Die direkte Verbindung nach Amsterdam sorgt für eine bessere Erreichbarkeit wichtiger Zukunftsmärkte. Davon profitieren unsere exportorientierten Unternehmen, aber auch das Tourismusland Steiermark."